

Votre université est en proie aux mauvais traitements du gouvernement ? Venez le dire lors d'une pause-santé collective.

Le lundi 15 février 2016 dès 10 h à l'Atrium De Koninck

Notez sur un bout de papier comment les compressions budgétaires affectent vos conditions de travail ou d'études. Comment devrait-on réinvestir dans les universités pour en soutenir les missions fondamentales? Partagez vos idées sur les réseaux sociaux en utilisant le mot-clic #universiteensante.

Apportez vos commentaires au lieu de rencontre pour les déposer dans un pot! Nous l'offrirons le lendemain au ministre de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur.

Monsieur le ministre, il faut recoller les pots cassés!

Pour plus d'informations: pauseuniversiteensante.com















